
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

        

 Moradores e comerciantes do bairro Condominio Itamaraty, reiteram 

pedido de nossa intervenção junto ao Poder Executivo almejando a realização de 

estudos visando à implantação de sinalização semafórica no local constante na ementa 

do presente requerimento. Em 03/09/2019, nosso Requerimento já solicitava o serviço 

em caráter emergencial no local, face situação crítica em que se encontrava. 

 

Informamos que se trata de uma via com alto fluxo de veículos que trafegam 

muitas vezes em alta velocidade e que é grande a travessia de pedestres nesta localidade. 

Portanto em observância à segurança de todos, se faz necessário e urgente o referido 

estudo. 

  

  Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 
 

Sala das Sessões, 18 de maio de 2021 
 

 
 
 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

REITERA PEDIDO DE  ESTUDOS DA TRANSERP 
SOBRE IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO 
SEMAFÓRICA NA RUA NEWTON STILAC LEAL, 
CONFLUÊNCIA COM A RUA ABRÃO CAIXE, 
BAIRRO CONDOMÍNIO ITAMARATY, 
CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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